

Magister Jorge Humberto Mayorga Sánchez

Gerente Cooperativa de Transportadores de Occidente



Algo sobre el transporte

Desde el inicio de las civilizaciones, el transporte de personas y cosas ha sido pilar fundamental de crecimiento y avance de las diferentes sociedades y culturas. Actualmente, al generar empleo a grandes cantidades de personas, tanto de forma directa como indirectamente, y que gracias a esta actividad derivan el sustento propio y de sus familias, se ayuda socialmente a combatir en parte la desigualdad que hoy nos divide como sociedad. El transporte en cualquiera de sus modalidades es y será siempre una gran oportunidad de progreso, tanto a nivel personal como colectivo, esta actividad propicia un futuro más próspero y dinámico para las regiones por la importancia económica y social que representa y los beneficios que conlleva. Sin embargo, es necesario poseer una estructura y una estratégica de organización que permite la movilidad y el cumplimiento de las expectativas de sus clientes y usuarios (que estén dispuestos a pagar por el servicio). Permitir o ser el medio que propicia la movilidad a los usuarios para acceder a servicios esenciales como la salud (desplazamiento para citas con especialistas), la educación (capacitación, actividades artísticas y académicas propias de la educación), la recreación, el deporte y muy importante: llevar a sus lugares de trabajo a quienes tienen su empleo en otros municipios. También favorece la actividad comercial

(transporte de cosas), la sana competencia con vehículos modernos y en condiciones de seguridad, personal capacitado, lo que redundará en una excelente calidad del servicio; estar a la vanguardia de los cambios y avances que la sociedad actual requiere, fomentando así la equidad social y territorial.

